

GANARON MEDALLA OLÍMPICA EN SHANGHAI, CHINA

VALERIA Y JONATHAN YA TIENEN SU ORO

■ Costa Rica ya acumula 37 preseas, ayer ganó 20.



Todos los ganadores de medalla este martes en el Natatorio Pudong, posaron para DIARIO EXTRA, único medio escrito que cubre el evento en Shanghai. (Foto: Marcelino Rivera Salazar, Envido Especial)



Con su silla de ruedas, el nadador Jonathan Jiménez subió a lo más alto del podio para recibir su medalla de oro, conseguida en las Olimpiadas Especiales. (Foto: Marcelino Rivera Salazar, Envido Especial)



El esfuerzo de Valeria Vargas se vio recompensado con una medalla de oro olímpica. Ella junto a su padre, admiraban ayer el trofeo que da alegría, en momentos que la pequeña enfrenta una lucha día a día. (Foto: Marcelino Rivera Salazar, Envido Especial)

SHANGHAI.- Una de las páginas más hermosas de la historia que escriben 60 atletas costarricenses, se redactó ayer, cuando Valeria Vargas y Jonathan Jiménez ganaron medalla de oro en la natación de las Olimpiadas Especiales Mundiales de Verano, que se celebran en Shanghai, China.

Ellos son dos de los muchachos con mayor discapacidad, pues no caminan, pero eso no es obstáculo para que se sientan como peces en el agua.

Ambos ganaron el oro en la competencia de



los 25 metros estilo libre, ayer por la tarde en el Natatorio Pudong de Shanghai, impulsados por el aguacero de aplausos que caían desde las graderías, por ver el esfuerzo que hacían por mover sus piernas e impulsarse.

Valeria fue la primera en colgarse el oro en el pecho. Ella arrancó lágrimas entre la delegación tica porque era la primera vez que nadaba sola, en una piscina de 2 metros y medio de profundidad.

Incluso, en la eliminatoria del lunes anterior, la pequeña de 10 años fue amonestada por agarrar la carrilera, así que ella misma se prometió que ayer iba a nadar sin apoyarse en nada, más que en su deseo de tener un oro olímpico.

"Hizo todo perfecto, nadó como debía hacerlo y sin tocar la carrilera, es algo muy lindo", dijo a DIARIO EXTRA el padre de Valeria, Alberto Vargas.

El entrenador de natación, Heriberto Céspedes, mencionó que la competencia cumplida por Valeria, no solo le dejó la satisfacción por la

medalla, sino que cambiará su vida de ahora en adelante.

"Se dio cuenta de que puede hacer muchas cosas, ella será otra persona luego de estas olimpiadas", comentó Céspedes en una conversación con este medio y con el papá de Valeria, poco antes de la premiación en un elegante salón del centro acuático.

Valeria sufre del síndrome Neiman-Pick, que acaba poco a poco con la capacidad de su cuerpo, un mal que le empezó cuando tenía cinco años de edad.

El caso de Jiménez también es para que todo el pueblo costarricense se sienta orgulloso del coraje de este nadador.

Pocos segundos antes del inicio de la competencia, lo bajan de su silla de ruedas, se tira al agua, le sostienen las manos para que no se hunda, y con la orden de salida se convierte en un devorador de piscinas.

Este joven turrialbeño se preparó intensamente en los últimos meses y según dijo se la

dedicaba a toda la gente que le ayudó en su cantón.

MÁS MEDALLAS

Pero la jornada de este martes para la natación dejó otras seis medallas más. A las de oro de Jiménez y Vargas se suma la de Gabriela Garita, que ganó los 400 metros libres. Garita también ganó bronce en los 200 metros libres. En la misma prueba, pero en otro hit, María Fernanda Solano, se ganó la medalla de plata, al llegar en el segundo puesto, mismo logro que tuvo la nadadora Lindsay Sequeira.

En la rama masculina, siempre en los 200 metros libres, Esteban Steller y Rigoberto Alfaro dieron un ejemplo de perseverancia y lucha. Ambos se mantuvieron siempre por detrás del rival, pero sin dejar que se escaparan, para apretar en los últimos 25 metros. Steller ganó medalla de bronce y Alfaro, se dejó la de plata, siendo su tercera presea en estas Olimpiadas Especiales.